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REQUERIMENTO Nº11!. — /2023 CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA 
Exmo. Sr. Protocolosobo n Ád 

Vereador Fernando Sampaio de Castro EM 09 )é RIRE) / 1: ST 

Presidente da Câmara Municipal %W NÃ&OJJ—D 

Dileto Plenário, 

O Vereador da Câmara Municipal de Mariana, abaixo assinado, no uso de suas atribuições 
legais e regimentalmente amparado, apresenta a Mesa, que ouvido o Plenário e após 
aprovado requer a V. Exa. que encaminhe oficio ao Chefe do Poder Executivo e este 
remeta a Sra. Elizete Fernandes, Secretária de Educação, para que nos prazos da Lei 
encaminhem as seguintes informações sobre o cadastro de reserva das creches 
municipais, informando: 

. Como é feito o cadastro de reserva? Como é feito a atualização desse 
cadastro? De quanto em quanto tempo é feita essa atualização? 

º Quem é responsável pela observância da lista? 

. Esse cadastro, se existe ou não existe vaga a ser preenchida, estão 
disponíveis nas unidades de creche para que possam ser consultados de maneira 
atualizada? Em caso afirmativo, qual o servidor lotado na creche que é o responsável pelo 
acompanhamento e preenchimento da vaga? Em caso negativo, é remetido à qual setor 
da Secretaria de Educação? Por que razão não é afixado nas dependências das creches 
para que possa ser dado ampla divulgação acerca da existência ou não para conhecimento 
de todos? 

º Existe por parte da Secretaria de Educação um sistema de divulgação para 
que o usuário possa ter conhecimento das vagas existentes e posicionamento de 
classificação da lista de espera? 

. Qual o critério utilizado em caso de chamamento para preenchimento de 

vagas? Existe uma ordem de chegada a SGÉWÃ%OMÚ&ÉF%Í%ÉMWW " 
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. Em caso de vaga nas creches e não havendo lista de espera há algum 

dispositivo para anunciar as vagas existentes? Como é feito o preenchimento das vagas 

remanescentes? 

e Existeapossibilidade e a viabilidade de construção de uma nova creche/escola de 

educação infantil no terreno desapropriado pelo Município para fins da educação 

infantil no bairro Cabanas? Em caso afirmativo, informar a previsão. Em caso 

negativo, informar o motivo e qual a finalidade que se destinará o terreno? 

Certo de sua costumeira a atenção e sendo só para o momento apresento saudações 

legislativas. 

Mariana, 09 de fevereiro de 2023. 
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